



Vibraron acordes en Casa de las Américas junto a Chile y Allende

Description

La Habana, 15 septiembre. La institución habanera Casa de las Américas recibió hoy en concierto al cantautor chileno Manuel García, quien con cada acorde hizo vibrar la escena como si se concentrara en ella toda la gloria de Chile y Allende.

El recital, titulado "Chile: 50 años del golpe de Estado", forma parte de las actividades de conmemoración de esa entidad por el aniversario del hecho ocurrido el 11 de septiembre de 1973, el cual costó la vida del presidente Salvador Allende.

El intérprete deleitó a los asistentes con canciones que forman parte del repertorio de la tradición oral chilena y del pensamiento social y político de todo un pueblo.

Autores como Violeta Parra, Víctor Jara y Patricio Manns inspiraron a García para conformar esta propuesta musical que abarcó cinco décadas, cada una de ellas con melodías dedicadas especialmente a una figura femenina relevante de la historia de Chile.

El perfil de Facebook de Casa de las Américas registró un momento especial cuando el artista interpretó, acompañado del trovador cubano Karel García, Santiago de Chile, de Silvio Rodríguez.

Además del homenaje a Allende y a las víctimas del golpe fascista de 1973, el concierto devino mensaje de gratitud a Fidel, al Che, a Haydée Santamaría, a la Nueva Trova y a la Revolución cubana, indica el texto que acompaña el audiovisual.

En un reciente encuentro con la prensa, el músico destacó que el concierto estuvo motivado por tres razones: sus deseos personales de visitar Cuba, el aniversario 50 del golpe de Estado y "la intuición de que somos capaces de dar pasos hacia el futuro como pueblos que se unen, como pueblos capaces de hacer mucho con lo poquito que tenemos".

La conmemoración no se trata de nostalgias reivindicativas, ni de mirar fotos de un pasado, sino de una ejecución de la conversación actual. He visto y sentido desde siempre el ejemplo profundo y potente de amor y de luchas que nos ha dado el pueblo de Cuba, aseguró el cantautor.

García también ofrecerá su arte en una segunda presentación programada para este sábado, a las 21:00, hora local, en la sede provincial de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba, en la central provincia de Villa Clara.

El cantautor ganó en 2008 el Premio Nacional de la Música en su país y su amplia trayectoria está vinculada a

diferentes géneros musicales como el folk-rock latino, la canción popular, el nuevo folclore o el pop-rock electrónico.

Por la mayoría de sus 10 fonogramas como solista ha obtenido disco de platino o multiplatino de ventas en Chile.

En 2020 recibió el Premio Gardel a «Mejor Álbum conceptual» por Abrazo de Hermanos junto a Pedro Aznar, siendo el único chileno con dicho galardón, y premiado como mejor cantautor de su país en 2022.

Fuera de su tierra, realizó varias giras por México, Argentina, Estados Unidos, España, Francia, Bélgica, Suecia, Puerto Rico, Suiza, China y Venezuela.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2023